

IPPON

R2.3.17

みなさん、元気にすごしていますか？

休校になってから2週間過ぎました。毎日規則正しい生活をしていますか？2月28日(金)の緊急連絡で・・・「本年度は来週から休校とし、次回の登校日は4月6日です。」の連絡により、突然の学級解散でした。先生達は、この2週間「しょうがないな～」と思いながらも、なんか不完全燃焼でした。やり残した気持ちがたくさんありますが、「次に向かって行かなければ・・・」と自分に言い聞かせています。みんなはどうか？

新学期からは3年生ですね。あっという間に進路を決める時期がやってきます。今、人生の最初の岐路にいることに気づいていますか。毎日コツコツと努力していた人、毎日ボーっとしていた人、朝から晩までゲームをやっていた人、休みが長いだけに、一日一日の少しの差が大きな差となって一人一人の進路決定に影響してくると思います。休校中の時間を有効に使えるとよいですね。通知表を見て、自分の苦手なところを復習したり、まだ授業で行っていない部分の教科プリントに取り組んだりするのもよいと思います。3年生のスタートダッシュを期待しています(^o^)

担任 佐藤・中村より

あっという間の1年間でしたね・・・





1年間ありがとうございました！！

【近況報告】さて、みんなが学校に来なくなってから、卒業式がありました。先生たちで準備を頑張りました。



みんながいなくてちょっと寂しい卒業式でしたが、無事終わりました。

